Название проекта: R.O.A.D. System 

Полное название: Radiation Opposition Active Damage System

Состав проекта: Dj Meleg & Dj Poison, менеджер Янина (Януля Ясная)
Проект основан в 2004г. Dj Meleg & Dj Poison. Основные направления музыки: Electro, House, Minimal, Trance,Techno, Shranz.

Проект является саунд продюсером авторской музыки.

Dj Meleg и Dj Poison являются основателями проекта Retro Electro Party, аналогов которому не было в Украине. За короткое время проект стал культовым в г.Киеве.

Летом 2009 года играли на площадках загородных клубов неподалёку от Киева, RASTAFARI Friends Freedom Club и STUGNA Open Air. На STUGNA Open Air собирали около двух тысяч людей.

- Продолжительность работы 3 часа. В эти 3 часа входит: пол часа back2back, потом каждый из резидентов играет по часовому сету, а потом оставшееся время батл (в который входит 40% авторской музыки), сопровождающийся голосованием танцующих и выбиранием лучшего (или что-то в этом роде).

- Каждый Dj является также и МС. Тоесть в процессе выступления идет живое общение с публикой. 

Рaбота в клубаx

(в составе проекта)

 Kazantip 2008(Поповка)

• «Zоlоtо» (г. Киев)

• «Viva-Art» (г. Киев)

• «Сапфир» (г. Киев)

• «Эней» (г. Киев)

• «Ренове» (г. Киев)

• «Арена» (г. Киев)

• «Da Lat» (г. Киев)

• «Gidro-Zone» (г. Киев)

• «Новая Земля» (г. Киев)

• «TYCCE» (г. Киев)

• «Saxon» (г. Киев)

   "Prime"(г.Киев)    

   "Katarsis"(г.Васильков) 

   "Остров"(г.Ялта)

   "7-й Элемент"(г.Кировоград)

    "Огненная лошадь"(г.Умань)

   “Piligrim” (г. Очаков)

По приглашению резидентов КИСС ФМ участвовали в открытии радиостанции КИСС ФМ г.Кривой Рог (105.2) (7000 людей)

“SOHO (г.Херсон)”

Совместная работа с резидентами радиостанции KissFM

За время существования "R.O.A.D. System" резиденты проекта уже играли за одним пультом с :

• DJ Kurlov

• DJ Pulse

• DJ Daiwer

• DJ Anton Shu

• DJ Jeff

• DJ Ivan Ionov

• DJ Artem Neba

• DJ Sunny

• DJ Tagir

• DJ Tokyo

• DJ Lafa
• DJ Ruby
Бытовой и технический райдеры для организации выступления проекта 

R.O.A.D. system.

Организационные требования:

1. Гонорар –2100грн (Dj Meleg & Dj Poison)

2. Гонорар  выступления  Dj Sunny и  проекта R.O.A.D. System  составляет- 5000грн.
Оплата гонорара происходит следующим образом: аванс - 50%, остальная часть - сразу после выступления.
3.  Оплата дороги  в обе стороны. Билеты приобретаются организаторами мероприятия   заранее.

4. Приглашающая сторона в обязательном порядке производит встречу в аэропорту (на вокзале), а также провожает по истечении срока пребывания в городе в аэропорт (на вокзал).

5. Проживание – номер в гостинице (не ниже среднего класса) или апартаменты недалеко от заведения.

6. Максимально возможная медиа-поддержка события с указанием интернет-сайта Dj’s. 

7. Охрана DJ-йской на время выступления.  

8. Начало сета и окончание сета оговаривается и устанавливается заранее и может быть изменено только с согласия выступающих исполнителей. 

Технические требования:

9. Для выступления необходимы два проигрывателя CD дисков Pioneer CDJ-800 (возможно Pioneer CDJ-800мк2) или Pioneer CDJ-1000

10. Микшерний пульт Рioneer DJM-500, DJM-600, DJM-700 или DJM-800.  

11. Два монитора (колонки), направленных на Dj’s.

12. Возможность проведение саунд-чека до начала мероприятия.

13. Радио микрофон.

Всё оборудование должно быть в исправном и пригодном для работы состоянии.
Контактная информация

Мобильный телефон: +38-050-715-44-14(Игорь), 097-75-95-360, 066-702-38-76 Яна

 e-mail: yasnaya2008@ukr.net
e-mail: Meleg@rambler.ru
e-mail: road-sistemdj@rambler.ru
e-mail: road-sistemdj@ukr.net
e-mail: road-sistemdj@mail. 
http://www.myspace.com/projectroadsystem
http://vkontakte.ru/club12492109 

Всегда рады сотрудничеству с вами!..
Hello. My name is Yanina, I am leader  Dj Project R.O.A.D. Sistem Kiev. Would like to offer to you our collaboration.

A project is founded in 2004г. Dj Meleg & Dj Poison. Basic directions of music: Electro, House, Minimal, Trance,Techno, Shranz.

A project is the saund producer of author music.

Dj Meleg and Dj Poison are the founders of project Retro Electro Party, analogues which were not in Ukraine. For short time a project became a cult in Kiev.

It was played the summer of 2009 on the grounds of out-of-town clubs not far away ot Kiev, RASTAFARI Friends Freedom Club and STUGNA Open Air. On STUGNA Open Air collected about two thousand people.

· Duration of work 3 hours. In these included 3 hours: floor of o'clock of back2back, then each of residents plays on a sentinel set, and then remaining time of batl (in which 40% is included author music), attended with voting of dancings and choice of the best (or something like that)
· - Every Dj is also and Мс. Toest' in the process of appearance the living socializing goes with public.

· Work is in clubs

· (in composition a project)

·  Kazantip 2008(Popovka)

· • «Zоlоtо» (Kiev)

· • «Viva-Art» (Kiev)

· • «Sapphire» (Kiev)

· • «Aeneas» (Kiev)

· • «Renove» (Kiev)

· • «Arena» (Kiev)

· • «Da Lat» (Kiev)

· • «Gidro-Zone» (Kiev)

· • «New Earth» (Kiev)

· • «TYCCE» (Kiev)

· • «Saxon» (Kiev)

·    "Prime"(Kiev)

·    "Katarsis"(Vasil'kov)

·    "Island"(Yalta)

·    "7th Element"(Kirovograd)

·     "Fiery horse"(Uman')

·    “Piligrim” (Ochakov)

· On invitation of residents KISS FM participated in opening of the wireless station of KISS FM 

· Krivoy Rog (105.2) (7000 people) “SOHO (Kherson)”

· Joint work with the residents of the wireless station of KISSFM

· In times of existence of "R.O.A.D. System" the residents of project already played after one stand with :

· • DJ Kurlov

· • DJ Pulse

· • DJ Daiwer

· • DJ Anton Shu

· • DJ Jeff

· • DJ Ivan Ionov

· • DJ Artem Neba

· • DJ Sunny

· • DJ Tagir

· • DJ Tokyo

· • DJ Lafa

· • DJ Ruby

Domestic and technical raydery for organization of appearance of project

R.O.A.D. system.

Organizational requirements:

14.
Fee –2100грн (Dj Meleg & Dj Poison)

15.
Fee  of appearance  of Dj Sunny and  project R.O.A.D. System  sostavlyaet- 5000грн.

Payment of fee takes place as follows: advance - 50%, the other part - right after appearance.

16.
 Payment dear  in both sides. Tickets are acquired the organizers of measure   beforehand.

17.
An inviting side without fail makes meeting in an air-port (on the station), and also accompanies after expiration of term stays in town in an air-port (on the station).

18.
A residence is a number in a hotel (below the not average class) or suites of rooms not far from establishment.

19.
Maximally possible mediasupport of event with pointing of интернет-сайта Dj’s.

20.

21.
Beginning of set and completion of set makes a reservation and pre-established and can be changed only from a consent salient performers.

Technical requirements:

22.
For appearance two record players of CD of disks of Pioneer CDJ-800 (possibly Pioneer CDJ-800мк2) or Pioneer CDJ-1000 are needed

23.
Miksherniy stand of Рioneer DJM-500, DJM-600, DJM-700 or DJM-800.

24.
Two monitors (columns), directed on Dj’s.

25.
Possibility conducting of саунд-check to beginning of measure.

26.
Radio is a microphone.

All equipment must be in the in good condition and suitable for work state.

Contact information

Mobile telephone: +38-050-715-44-14(Igor), 097-75-95-360, 066-702-38-76 Yana

 e-mail: yasnaya2008@ukr.net

e-mail: Meleg@rambler.ru

e-mail: road-sistemdj@rambler.ru

e-mail: road-sistemdj@ukr.net

e-mail: road-sistemdj@mail.
